

# Upaya Bhabinkamtibmas Desa Sasagaran Ciptakan Keamanan dan Ketertiban di Wilayah Desa Binaan

**Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.INDONESIASATU.ID**

Nov 2, 2023 - 11:47



*Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Dalam upaya menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kebon Pedes, Bhabinkamtibmas Desa Sasagaran Polsek Kebon Pedes, Bripka Dede Aryanto,

terus melakukan sambang warga binaan. Dalam kunjungannya kali ini, Bripta Dede mengunjungi warga binaan yang merupakan pemuda-pemuda dari lingkungan sekitar desa Sasagaran.

Kegiatan sambang warga binaan merupakan salah satu program rutin yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas di wilayah hukum Polsek Kebon Pedes. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menjalin sinergitas dan komunikasi dengan warga binaan agar tercipta kepercayaan dan keterbukaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam kunjungannya, Bripta Dede berdiskusi dengan warga binaan mengenai berbagai permasalahan yang ada di lingkungan sekitar mereka, seperti kejahatan jalanan, dan konflik antar pemuda. Selain itu, Bripta Dede juga memberikan penyuluhan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Melalui kegiatan ini, diharapkan warga binaan dapat lebih memahami tugas dan peran polisi dalam menjaga keamanan di wilayahnya. Selain itu, dengan adanya sinergitas antara Bhabinkamtibmas dan warga binaan, diharapkan akan tercipta lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah Kebon Pedes.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin sinergitas dengan warga binaan. Menurutnya, kegiatan ini sangat penting dalam menciptakan kedekatan antara polisi dan masyarakat di wilayahnya.

"Kami berharap melalui kegiatan ini, warga binaan dapat merasa lebih dihargai dan mendapatkan kepercayaan penuh terhadap polisi. Dengan begitu, mereka akan lebih mudah untuk berkoordinasi dan melaporkan permasalahan keamanan yang ada di lingkungan mereka," ujar Iptu Tommy..

Iptu Tommy juga mengimbau kepada seluruh Bhabinkamtibmas di wilayah Kebon Pedes untuk terus melakukan kegiatan sambang warga binaan secara rutin. Menurutnya, kegiatan ini menjadi salah satu upaya untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, sehingga tercipta keamanan dan ketertiban yang optimal di wilayahnya.

Diharapkan dengan adanya sinergitas antara Bhabinkamtibmas dan warga binaan, permasalahan keamanan di wilayah Kebon Pedes dapat teratasi dengan baik. Polsek Kebon Pedes akan terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan di wilayahnya.